

Delegación Sindical Provincial de Zamora La reforma económica y la reforma social de la tierra

Corrían días de triste augurio para los campos de España por efecto de ir tomando en ellos carne las prédicas de la política que como siempre, falsas promesas—meras utopías—pretendían llevar al espíritu de nuestros campesinos los distinguidos de la discordia, vaciándoles de sus raíces y hereditarias virtudes de laboriosidad, honradez recaptación concienzuda en el obrar agradecimiento y gallardía. Estaba amenazada de muerte nuestra economía agraria y al mismo tiempo en pugna sus mayores enemigos: las luchas políticas, las contiendas electorales, las apetencias personales de mando, de poder y de brillo, cuando la Falange, quinta esencia de nuestros campos, sin luchar otros lujos que los de sacrificio y sangre de la juventud de auténtica hispanidad, hace su aparición en las calles escribiendo con sangre el grito que encerraba sus anhelos de redención del agro español.

Este grito encerraba y encierra en sí una total ordenación de nuestra política agraria, que llevará, según se afirma en el punto 17 de F. E. T. y de las JONS, a cabo y sin contemplación la reforma económica y la reforma social de la tierra.

Este grito propugna una reforma del campo, pero una reforma limpia, justa, completa, integral que resuelva a un tiempo todos los problemas que el campo tiene pendientes y que son causa de su despoblación constante.

Propugna este grito una reforma del campo que abarque lo político, lo social y lo económico: lo político, estrechando cada día más las relaciones entre el medio rural y el medio urbano, entre el campo y la ciudad, siendo el ideal en este sentido llegar a una verdadera hermandad entre la ciudad y el campo; lo social, recorriendo todo su plano desde la distribución de la tierra, hasta la regulación del trabajo y de la explotación del suelo; y lo económico llegan desde la racionalización de la tierra y de los cultivos y revalorización de sus productos, hasta la organización del comercio agrícola. Pero este grito, que es el primero que pone en sus labios la Falange al nacer y cuya realización ha sido y es su preocupación constante no ha sido todavía comprendido por los españoles, por los campesinos. No han querido los campesinos y los españoles en general comprender este grito, porque apenas nace la Falange y se manifiesta con ansias nacionales, y ya los hábiles de la política, para contra restar su empuje, logran ponerla en la mente de los españoles, frente a aquellas dos cosas que venía a sostener: la Redención de España y los campos de España y entre llamaradas de temor u odio, huyen de ella desparpados o le hacen la guerra con alevosía.

Pero la Falange apretada y unida con el yugo y estructura de su corazón con las cinco flechas que simbolizan su fin, su anhelo, su sacrificio, su ímpetu y propósito y regada abundantemente con la sangre caliente de sus fundadores, se convierte, cual el minúsculo grano de

mostaza, en corpulento arbusto capaz de dar refugio y consuelo a todos los españoles sin distinción.

Más no importa, siguen aún con vida, cual la mala hierba que con dificultad se extirpa, sus detractores de siempre, procurando por todos los medios poner en antrecho la eficacia de sus servicios, sin tener para ello en cuenta las circunstancias de la cruda realidad de la post-guerra; siguen los intereses, bastardos de lucro y especulación sin entrañas sosteniendo su vida con invenciones del judaísmo mercantilista; siguen los falsos rumores, los cabaldeos, las acres censuras en contra de la actuación de la Falange y sus organismos. Pero aquella y éstos saben quienes y cuales son sus enemigos y al reconocerlos les tienden la mano amiga para atraerlos a su seno, mediante la exhibición heroica y constante de sus virtudes nacionales.

La Falange nace de la protesta y del descontento con la misión de salvar a España y pone a este fin en funciones el primero y más importante de sus organismos: los Sindicatos pero siendo éstos la avanzada de la Revolución Nacional-Sindicalista, habían de tener por enemigos, desde su nacimiento, la agresión de los mas osados y la indiferencia de los más remisos, como la Falange tuvo, pero la Falange y sus Sindicatos, en el duro batallar diario van formando la España de sus ensueños, van salvando las dificultades de la hora presente, y encruzando la vida de España.

No les importa la crítica, ni les alcanza el desaliento. Porque saben de sobre que su misión es dura se abrazan con ella hasta lograr el triunfo y les duele en lo más íntimo de su ser la enorme responsabilidad que contraen con la Patria quienes le retiran su aportación, al mismo tiempo que con el estilo del "fariseo" hacen gala de patriotismo con palabras que de la mejor intención no tienen más que el camuflaje.

Tal vez; con seguridad, un día no lejano haya de pesarse su conducta actual.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Llegan a Barcelona las joyas litúrgicas regaladas por Alemania

Barcelona.—Se encuentran en este puerto siete grandes cajas, conteniendo varias toneladas de objetos de culto, [que los católicos alemanes envían a España para reparar las iglesias que fueron saqueadas por los rojos. Dentro de pocos días se celebrará en Madrid una exposición con dichos objetos.

La C. N. S. interviene la producción de cáñamo

Granada.—La C. N. S. ha intervenido toda la producción de cáñamo de la provincia que importa varios millones de pesetas.

Este año no saldrá de Granada ningún cáñamo sin rastrear, lo que dará lugar a la colocación total de obreros de esta provincia y algunos más que habrá necesidad de traer de otras.

La situación es caótica en el Africa Ecuatorial francesa

Sangrientos combates entre INSURGENTES y GUBERNAMENTALES

Uruguay concede bases a los EE.UU.

MOLOTOV ha salido de MOSCÚ

Berlín.—El presidente del Consejo Soviético y comisario de Negocios Extranjero, Molotov ha salido de Moscú para Berlín, en tren especial.

Los periódicos de Moscú publican en primera página el comunicado oficial acerca de este viaje y declaran que la U.R.S.S. mantendrá su política de neutralidad.—Efe.

La Prensa alemana e italiana destacan la importancia de este viaje

Berlín.—En los círculos oficiales alemanes se declara que la importancia del viaje de Molotov a Berlín, queda demostrada con sólo tener en cuenta las circunstancias en que se produce. La política del Reich—se añade—y la de la U. R. S. S. consiste en ordenar sus relaciones con arreglo a una base sólida y segura construida con las experiencias de la historia.

Por otra parte, el hecho de que Molotov vaya acompañado por setenta especialistas políticos y económicos, demuestra que las conversaciones se extenderán a los más variados aspectos de las relaciones germano soviéticas.—Efe.

Roma.—La visita de Molotov a Berlín es considerada como un acontecimiento de extraordinaria importancia.

En los círculos políticos de Roma, se ha declarado que este viaje es el primero que hace al Extranjero, con carácter oficial, el comisario soviético de Negocios Extranjeros. Al mismo tiempo se hace observar que últimamente han mejorado las relaciones entre Italia y Rusia.

Por último, se pone de relieve el hecho de que esta visita suceda a la última entrevista del Duce y el Führer en el Brenner, cuyas consecuencias como se anunció, se van viendo poco a poco.—Efe.

Sangrientos combates

Vichy.—El Ministerio de Colonias ha publicado esta tarde el comunicado siguiente: «Las radios extranjeras han anunciado que la ciudad de Libreville, atacada por las fuerzas insurgentes, se ha rendido. Esta tarde no había en Vichy ninguna información sobre la rendición de la cabeza del distrito javanés; por el contrario, el general Tetu vicegobernador de Africa ecuatorial francesa, ha dirigido el siguiente telegrama al alto comisario francés en Dakar:

«La petición hecha por el comandante de las tropas revolucionarias, para que permitiera la evacuación de la población civil, éste respondió: De vosotros depende el evitar combates inútiles; insistió en que os rendidáis. No bombardearé antes de mañana.»

El general Tetu terminó su telegrama, diciendo que continúan encarnizados combates a las puertas de la ciudad a las 22 horas del domingo.—Efe.

Bases navales para los Estados Unidos

Montevideo.—El Gobierno del Uruguay ha firmado un acuerdo con los Estados Unidos para la creación de bases aeronavales en territorio uruguayo, destinadas a la defensa del continente americano». El país conservará su soberanía territorial y los Estados Unidos facilitarán el material y el personal necesario para la organización de dichas bases. Una de ellas, aérea, será establecida en Carrasco, a 16 kilómetros de Montevideo, y otra naval, en la desembocadura del Rio de la Plata.—Efe.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los terratenientes que no hayan dado la declaración jurada de las hectáreas de terreno que posean en este término municipal, lo hagan en el plazo de ocho días a partir de esta publicación, con el objeto de reparar el sobrante de los pastos de esta Junta, transcurrido el cual no serán admitidas más declaraciones y se verificará el prorrogo correspondiente.

Zamora 10 noviembre 1940.—El presidente.—Francisco Pérez Loza.

AYUNTAMIENTO

Repoblación forestal de las márgenes del Duero e instalación de un vivero municipal

Como todos los lunes, anoche a las ocho celebró sesión ordinaria la Comisión Permanente Municipal bajo la presidencia del señor Alcalde accidental y después de leída y aprobada el acta de la sesión anterior, se pasó al examen de los asuntos de oficio.

Antes de nada el señor Pérez Loza informó de una multa impuesta al vecino Evaristo Colino, el cual habiendo solicitado autorización para construir en la calle del Túnel, se comprobó que el permiso lo había obtenido cuando ya había construido la casa, que además rompió la alineación del plano. La multa impuesta asciende a 50 pesetas, habiéndose acordado seguidamente después del informe dado por el señor alcalde, el que dicha casa sea derribada en mediatamente.

El señor secretario dió lectura a una carta de la Casa Sien-

to tenga un vivero, acordando se en vista de lo fructífero de la idea ceder a dicha Confederación parte de los terrenos del municipio situados en los Tres Arboles para la plantación de dicho vivero.

Esto fue lo más importante de los asuntos de oficio examinados y de toda la sesión.

Se acordó comunicar a la Inspección Agropecuaria de León, en vista de un escrito de la misma, que en Zamora están ya dispuestos como todos los años, los locales para la parada de sementales.

Se acordó por último que se a estudio de la Comisión que corresponde la petición hecha por la excelentísima Diputación de terrenos municipales en venta para instalar en los mismos un almacén de vías y obras.

Los asuntos del Orden del Día : : : : : En cuanto a los asuntos del Orden del Día, fueron todos aprobados menos los que a continuación se relacionan:

Petición de terrenos hecha por don Cándido Calvo y don Manuel Redol. Quejaron denegadas, acordándose además que el primero pague un alquiler por los terrenos que utiliza de diez pesetas mensuales.

Cerca de las nueve y media de la noche y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

TRABAJADOR: La Delegación Provincial de Subsidios Familiares regula el cumplimiento de la Ley ampara tu derecho y lo hará reconocer, si se te niega. Reclama ante Jla.

ATALAYA 12 Noviembre 1793

Muere Bailly, alcalde de París

por Rodrigo de Arriaga

El cuadro de David, que reproduce la escena del juramento del "Juego de Pelota", celebra el 20 de junio de 1789, es una de las pinturas más famosas del célebre artista. En el centro de esa bella composición, en la que todo es movimiento y vida, aparece el presidente de la Asamblea Nacional Bailly, en pie sobre una mesa. En la mano izquierda sostiene la fórmula solemne del juramento, mientras que la otra incita a los diputados a no separarse sin haber dado a Francia una Constitución. Juan Silva Bailly, conocido médico y astrónomo e hijo del primer médico de Enrique IV Rogue Bailly, nació en París en 1736. Dejó al principio a la literatura y compuso dos tragedias "Clotario" e "Ifigenia en Taurida". No parece sino que en la primera previó la desastrosa suerte que le esperaba, pues pintó en ella la muerte de un conde de París degollado por el pueblo. De los estudios astronómicos de Bailly, realiza-

dos bajo el magisterio del célebre astrónomo Abate La Caille quedan cerca de una docena de obras que le valieron a su autor el ser admitido en las 3 Academias de París y que se le nombrase comisario de la de Ciencias. Como médico, quedan los trabajos de Bailly en varios establecimientos sanitarios de París para evitar las infecciones. En esto estalló la revolución francesa y Bailly fue elegido diputado y después presidente de la Asamblea constituyente.

Nombrado más tarde Corregidor de París, desempeñó su cometido con notorio celo y tolerancia gozando de mucha popularidad hasta la acción sangrienta del Campo de Marzo en que se vio obligado a publicar la ley marcial y dispersar a tiros a las turbas seducidas por los revolucionarios. También declaró como testigo favorable en la causa formada contra María Antonieta. Aunque retirado de la política, no pudo libertarse de las saturnales del 93 y fue guillotinado.

CHAMBERLAIN ha muerto

Londres.—Neville Chamberlain murió en la noche del sábado en su casa de campo, a los 71 años de edad.—(Efe).

Los últimos días del enfermo : : : : : Londres.—Chamberlain ha tenido una muerte tranquila en su casa de campo de Reckfield, cerca de Odham, en el condado de Hampshire. Su enfermedad empezó en agosto último cuando fue operado. El 2 de octubre abandonó su cargo de lord presidente del Consejo y hace dos días su esposa telegrafió a Londres para anunciar que se hallaba gravemente enfermo. Los Reyes le visitaron recientemente; pero aparte de esta excepcional visita y las cotidianas de su familia, Chamberlain no recibía a nadie y su residencia estaba protegida por un cordón de policías. Su esposa ha permanecido constantemente a la cabecera de su lecho.—(Efe).



ciad empezó en agosto último cuando fue operado. El 2 de octubre abandonó su cargo de lord presidente del Consejo y hace dos días su esposa telegrafió a Londres para anunciar que se hallaba gravemente enfermo. Los Reyes le visitaron recientemente; pero aparte de esta excepcional visita y las cotidianas de su familia, Chamberlain no recibía a nadie y su residencia estaba protegida por un cordón de policías. Su esposa ha permanecido constantemente a la cabecera de su lecho.—(Efe).

Datos biográficos : : : : : Arturo Neville Chamberlain nació el 18 de marzo de 1900, Birmingham. Era el segundo hijo de José Chamberlain y como su padre y su hermano Austin se educó en el Madison College de la ciudad citada. Después de graduarse se dedicó al comercio y tras siete años de actividad en las islas Bahamas, volvió a Inglaterra y fue elegido miembro del Ayuntamiento de Birmingham, del que fue alcalde en 1916. Lloyd George, entonces primer ministro, le nombró director del Servicio Nacional, cargo que ejerció hasta el año siguiente. En 1922 fue elegido diputado. En 1924, cuando el partido conservador subió al Poder, fue ratificado en este cargo, del que dimitió en 1929 con el Gabinete Baldwin. En

El precio del aceite en la actual temporada

Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" ha publicado hoy una Orden de la Presidencia, por la que se fijan los precios del aceite de oliva, uceituna y productos de los derivados, del 1 de noviembre de 1940 al 31 de octubre de 1941. Para la venta al detallista el precio máximo para el consumidor será de 370 pesetas litro en provincias productoras con superavit y 4 pesetas litro en las afueras o carentes de producción. Los precios del aceite para el consumo en cada provincia serán fijados por el Sindicato Nacional del Aceite y la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, de común acuerdo.

También publica otra de Gobernación relativa a la tramitación de los expedientes referentes a iniciativas de conmemoraciones, los cuales serán elevados al ministerio por los Gobiernos civiles, oyendo necesariamente a la Jefatura Provincial de Propaganda, y con su informe.

TENEMOS UN COLABORADOR EFICACISIMO PARA AYUDARLE EN SUGESTIONES DE COMPRA, VENTA, ARRIENDO, etc., etc. Nuestra sección de ANUNCIOS CLASIFICADOS

HERNIAS ¿cómo pueden curarse?

Ilustres cirujanos han venido sosteniendo que en la infancia curan todas, sin excepción, y algunas en la edad adulta, cuando se logra contenerlas permanentemente. Pero esta contención no se obtiene sino muy raras veces por medio de los braqueros o vendajes que el comercio proporciona. Si se quiere asegurarla, es preciso recurrir, en cada caso, a un APARATO CONSTRUÍDO AD HOC, para la construcción del cual, además de que es imprescindible, ver al herniado previamente, son necesarias cierta preparación científica y una técnica especial.

Con los APARATOS de nuestra invención garantizamos siempre aquel éxito, lo mismo en el hombre que en la mujer, aún tratándose de hernias muy voluminosas e incluso de las que fueron operadas y se han reproducido. Son 44 años de experiencia profesional.

Eventraciones, caída del estómago, riñón móvil. (Aparatos especiales para estas afecciones. Procedimiento personal de DON JERÓNIMO FARRE)

DON JERÓNIMO FARRE

Antiguo ortopédico de la Facultad de Medicina de Madrid

Recibirá visitas en SALAMANCA, de 11 a 1 y de 3 a 6, en el HOTEL CASTILLA, el día 15 del actual mes de Noviembre.

En ZAMORA, el día 16, en el HOTEL SUIZO.

En MADRID, en su GABINETE, calle del Marqués de Valdeiglesias (antes de las Torres), núm. 5.

Gafas

Foto-Proyección ZEISS
Depósito de cristales
La casa más importante de Castilla
"OPTICA IRIS"
Ferrari, 11-VALLADOLID-Tel. 1616

Convocadas más de 1.000 plazas CARTEROS URBANOS 4.000 pesetas

18 a 40 años.—Solicitudes hasta 15 Diciembre.—Contestaciones.—Documentación.—Preparación

Academia ARIAS

Ramón Alvarez, 1, 2º, Zamora

